
１７年度 第２回学生評価委員会 議事録 
 

日  時：平成 18 年 2 月 13 日（月曜日）12:45～13:40 

配布資料：平成 17 年度Ｇ科アンケート報告書（案） 

出 席 者：Ｍ２：高橋隆輔(○)、江島裕司(○) 

Ｍ１：小沼幸訓(学生委員長)(○)、大久保洋子( ) 、小川純司( )、 

森田佳奈栄( ) 

４年：今井大輔(○)、塩野谷勇一( )、穂川ゆき子(○)、與座靖子(○) 

３年：芝崎裕也(○)、白鳥翔太郎(○)、福田裕子( )、渡部真理( ) 

２年：畑勇輔( )、檜山雅史( ) 

１年：田嶋規雄( )、羽根浩二( ) 

 
会議内容 

１）アンケート内容についての反省 
・ アンケート用紙とコード表は良いと思う。 
・ 大学院修士課程 2 年生にアンケートを実施する必要はなし。 

理由：①学部の授業を覚えていない。 
      ②学部の時に受けた授業内容と違う。 

・ 学部１、２、３年生にアンケートを配信し、実施する事は必要。 
・ 学部１、２、３年生にアンケートを配信した結果、返信が 4 件しかなかった原因 

原因：①メールが魅力的ではなかったのでは？ 
②就職メールが多かったため、アンケートに気付かなかった。 

 
２）開講して欲しい科目についての意見 

・ 建築デザイン系の先生が少ない。 
・ 製図の授業を現状だと 3 コースに分ける意味がない（決められたコース以外の製

図が出来るから）。 
・ 3 年後期に土木系の授業が少ない（満遍なく科目を配分して欲しい）。 
・ プログラムの授業をもっと基礎からやって欲しい。 
・ 4 年次に一般常識の授業を取り入れて欲しい（挨拶や電話対応等のマナー）。 
・ 難しい授業を残して欲しい（マトリックス構造解析等）。 

 



３）大学施設に対する意見 
・ パソコン室の利用時間の拡大。 
・ ラウンジの出入り口両方から出入りさせて欲しい。 
・ 大学全体のコピー機の台数が少なすぎる。 
・ 図書館の図書の数が少ないのと、古い本しかなく使えない。 
・ パソコン室の暖房が効きすぎ。 
・ 女子更衣室の設置。 

 
４）各教員（授業）への意見 

・ 有田先生：水理学の試験を返却して欲しい。 
・ 岩城先生：すばらしい先生。 

出席しなくても良くて、自由な授業が良い。 
・ 高田先生：パーワーポイントの授業はやめて欲しい。 

演習が良い（演習により、試験対策が出来るから）。 
・ 中尾先生：耐震設計法のレベルが高い。授業がすぐ終わってしまう。 

振動学は早く終わって良かった。ちゃんとやれば単位も取得できる。 
・ 松井先生：声が聞き取りづらい。 

理論を説明してくれて良い。 
 
５）その他の意見 

・ 大学がなくならないか心配。 
・ 3 コース制が曖昧（コースに関係なく研究室を選べるから）。 
・ 各年で進級条件が異なるため不公平（応力Ｂが必修科目から選択科目に変わった

等）。 
 
 
 

以上 文責 小沼 


